

BOLETÍN No. 471 ->>

Expertos franceses de la Asociación Mundial de Psicoanálisis, École de la Cause Freudienne, así como de Centro de Estudios Psicoanalíticos Mexicanos (CEPSIMAC) y la Nueva Escuela Lacaniana (NEL) impartirán conferencias magistrales.

LA Universidad Autónoma de Aguascalientes será sede del III Congreso Internacional de Psicoanálisis a desarrollarse en el mes de octubre próximo, en donde se abordará como tema central Los Goces en el Siglo XXI; esto de acuerdo a la información proporcionada por el organizador de este evento Jorge Alberto Vargas Suarez, profesor investigador del departamento de Psicología de la UAA.

En entrevista comentó que el goce es un concepto entendido como lo que causa molestia o sufrimiento en la vida de un sujeto; por lo que este congreso abordará, desde el psicoanálisis, este concepto considerando que en el siglo XXI surgen formas de goce inéditas como; las relaciones de pareja, el cuerpo humano como objeto de consumo, la toxicomanía, el alcoholismo, el matrimonio para todos o la renuncia a la sexualidad, la violencia entre otros.

Vargas Suarez expresó que dentro del programa que se contará con la participación de destacados psicoanalistas y especialistas, tanto de Francia como de México; entre ellos se encuentran Philippe Lacadée, miembro de la Asociación Mundial de Psicoanálisis (AMP) y de la École de la Cause Freudienne; Danièle Labro, también de la École de la Cause Freudienne; Dolores Aldana Villavicencio, fundadora y directora general del Centro de Estudios Psicoanalíticos Mexicanos (CEPSIMAC); Viviana Berger de la Nueva Escuela Lacaniana y Gerardo González de CEPSIMAC.

Entre las conferencias programadas se encuentran «Siglo XXI ¿un mundo feminizado?», «La historicidad del campo simbólico y su relación con los trastornos narcisistas en el siglo XXI», «El goce de la palabra», «La pasión: engranaje entre muerte y vida (Una teoría del goce)»; así como los seminarios; «Los sufrimientos modernos de los adolescentes en el siglo XXI» y «El cuerpo en la psicosomática», entre otros.

Este congreso está dirigido a estudiantes de psicología, psicólogos, psicoanalistas, pero también a interesados en estos temas desde profesiones como filosofía, antropología, sociología, medicina, entre otras.

Los interesados en participar podrán consultar los detalles en la página de Facebook III Congreso Internacional de Psicoanálisis los Goces en el siglo XXI, o bien al teléfono 910849, en el departamento de psicología, en donde podrán contactar al organizador del evento.

**III CONGRESO INTERNACIONAL
de PSICOANÁLISIS**
LOS GOCES EN EL SIGLO XXI



28, 29 y 30 de Octubre 2013
CONFERENCIAS, SEMINARIOS Y MESA REDONDA

SEDE:
Universidad Autónoma
de Aguascalientes

COSTOS:
Conferencia y mesa
redonda \$ 500.00
(30% de descuento para estudiantes
que paguen antes del 30 de septiembre)
Seminario \$ 200.00

INFORMES:
Facebook: III Congreso
Internacional de
Psicoanálisis
"Los gocés en el siglo
XXI"

Dr. Jorge A. Vargas
(449) 910 84 91
Departamento de Psicología

